

C<mark>ontra</mark>Rép<u>lica</u>

2 29/10/2024

**OPINIÓN** 

## **Tiraditos**

## LA CRIMINALIZACIÓN EN LA FISCALÍA DE QUERÉTARO

•En la Fiscalía General de Justicia de Ouerétaro, que encabeza Víctor Antonio Jesús Hernández, no les caería mal un curso en materia de género, luego del escándalo que armaron al pretender criminalizar a una adolescente de 14 años de edad que de manera espontánea perdió su bebé que fue producto de una violación. La presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres, Citlalli Hernández, refirió que ya buscan una salida para salvaguardar los derechos e integridad de la niña, así como también conversó con el gobernador panista, Mauricio Kuri, para poder darle una salida a esta problemática. Si bien es positiva la intervención del gobierno federal, no se debería llegar a estas instancias si se hubiera atendido correctamente desde el primer momento.

## LA CORTE VE LA LUZ AL FINAL DEL TÚNEL

•Ahora sí podríamos decir que los poderes ejecutivo y legislativo terminaron doblando a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, quienes ahora sólo buscan estirar la liga para que terminen sacando de más. Ante los señalamientos de que no habrá un

paso atras en la implementacion de la reforma judicial. Por lo pronto, ya ocho de los II ministros que integran el pleno, determinaron que no participarán en el proceso de elección con la finalidad de que su separación sea con todos los beneficios que marcan para los togados. No obstante, por otro lado, presionan con no convalidar lo que resulte de la controversia interpuesta, para ver qué sacan de más, dicen los que saben de estos temas. Ahora sí que comienzan a ver la luz al final del túnel.

## NO NEGOCIAR CON DELINCUENTES

•La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, fue muy clara y contundente al señalar que su administración no va a negociar con los delincuentes, sino que actuará con inteligencia v construvendo la paz con cero impunidad. Resulta impensable la propuesta que realizó el ex dirigente morenista, Manuel Espino; sin embargo, la situación de la violencia crece cada vez más v de acuerdo con los datos estadísticos mueren diariamente poco más de 70 personas de manera violenta, por lo que urge resolver esta problemática lo más pronto posible y que pare el derramamiento de sangre.